
 
Verwaltungsseitig wird auf die vorliegende Beschlussvorlage verwiesen. Aufgrund der 
gemachten Ausführungen bei der OGS Müllenbach ergibt sich zu diesem Tagesord-
nungspunkt kein weiterer Erläuterungsbedarf. 
 
Frau Khaliji verdeutlicht, wie wichtig es sei, ausreichend OGS-Plätze zur Verfügung zu 
stellen, da das Angebot an OGS-Plätzen zunehmend Auswirkungen auf das Anmelde-
verhalten haben werde. Es habe bereits von den Eltern verschiedentlich  Äußerungen 
dahingehend gegeben, das Kind an einer Grundschule außerhalb des Gemeindegebiets 
anzumelden, wenn man nur dort einen OGS-Platz angeboten bekomme.  
 
 


